

la campagne BDS

BOYCOTT DES INVESTISSEMENT SANCTIONS

en réponse à la colonisation et à l'apartheid israéliens

une conférence de **Hazem Jamjoum**
responsable de la communication du
Centre Badil pour les droits des résidents
et réfugiés palestiniens à Bethléem

La terrible réalité de la situation sur le terrain en Palestine occupée fait du boycott total d'Israël et des institutions complices non seulement une obligation morale, mais aussi une nécessité politique urgente pour empêcher le génocide et une explosion incontrôlable de l'ensemble du système géopolitique moyen-oriental. L'Appel de la société civile palestinienne pour le Boycott, le Désinvestissement et les Sanctions (BDS) vise à empêcher la généralisation du chaos et à mettre Israël devant ses responsabilités en regard du droit international et des principes universels des droits de l'homme, dans un souci de liberté, de justice et de paix durable.

Le Comité national BDS palestinien appelle au maintien de la campagne internationale BDS tant que l'ensemble du peuple palestinien ne pourra pas exercer son droit inaliénable à la liberté et à l'autodétermination et qu'Israël ne respectera pas pleinement ses obligations en regard du droit international.

O. Barghouti, Boycott Désinvestissement Sanctions, La fabrique, 2010

mardi 1er juin 2010 20h muséum d'histoire naturelle
14 rue des terreaux neuchâtel

entrée libre, collecte
org. collectif urgence palestine neuchâtel